
Beschreibung des Kurses

Titel des Kurses

Was muss ich beachten?
Kurs-Nummer

Wohin schicke ich das Anmeldeformular?

Information

76

Telefon: 030 - 82 99 98 601

Fax: 030 - 82 99 98 604
kontakt@erw-in.de

Kosten
50 €

Kursleitung
Karl Bäck und Andreas Heukäufer-Metzenthin	 10 Teilnehmende

Ort
Lebenshilfe Berlin, Heinrich-Heine-Str. 15,
10179 Berlin 

Termin für den Kurs
7. Mai 2018 und 8. Mai 2018,
Montag und Dienstag von 9 Uhr bis 16 Uhr

LHB-F010

Das Internet gehört zu unserer heutigen Welt.
Das Internet bietet die Möglichkeit sich zu informieren und mit anderen in Kontakt zu sein.
Soziale Netzwerke, wie Facebook, ermöglichen den Austausch von
Texten, Fotos und Filmen.
Radio und Fernsehen gibt es auch im Internet.
Durch Computer, Tablets und Smartphones haben wir Zugang zum Internet.
In diesem Kurs lernen wir, das Internet gut zu nutzen.
Was braucht man dafür? Wie kann man sich anmelden und etwas posten?
Wie kann man sich sicher im Internet,
bei Facebook, Instagram und WhatsApp bewegen?
Wir werden sehr praktisch lernen und es wird auch Spaß machen.
Jede und jeder soll nach Möglichkeit ein eigenes Gerät mitbringen. 
Für diesen Kurs bekommen Sie Bildungs·urlaub!

Wir bleiben in Kontakt - Facebook, Instagram 
und WhatsApp sinnvoll nutzen

Mitte

Bildungsurlaub


